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Первая сессия Ангарского 
горсовета

1 5  марта во Дворце культуры  
состоялась первая сессия А нгар
ского городского Совета д еп у т а 
тов трудящ и хся  (ш естого созы ва). 
Сессию  открыл кратким в ступ и 
тельным словом старейш ий д е п у 
тат К. II. П олтавченко. П редседа
телем первой сесси и  был проран 
деп утат  В. В. Протопопов, сек ре
тарем — депутат С. А. М идованова.

Затем городской С осет избрал  
м андатную  комиссию ц после пе
рерыва заслуш ал доклад предсе
дателя м андатной комиссии д е п у 
тата В. П. Богаты рева и р езул ь
татах выборов в городской Совет, 
состоявш ихся 3 марта 1 9 5 ?  года. 
В вы борах городского С о т а  у ч а 
ствовало 9 9 ,6 7  процента msonpa- 
телен города А нгарска и :ы вы 
двинуты х в деп утаты  кандидатов  
блока коммунистов и бесп арти й 
ных проголосовало 9 8 ,3 5  п роц ен 
та  избирателей, у частвовавш и х  в 
голосовании. Всего в городской  
Совет избран 2 6 1  депутат.

ВыОоры прошли в полном соот
ветствии с К онсти туц ией  РСФСР 
и П олож ением о вы борах в м ест
ные Советы депутатов  тр уд я щ и х
ся . Все вы двинуты е кандидаты  
полумили абсолю тное больш инство  
голосов избирателей , полномочии  

'И збранны х депутатов м андатная' 
комиссия признала правильны ми. |

Городской С овет единогласии  
утвердил доклад мандатной ко-!
МИССИИ. I

Единогласно г о р о д ск и  Совет;
избрал председателем исполни-] 
тельного комитета депутата М. П,
Клименко, первым заместителем
председателя —  деп утата П. П. 
Кислова, заместителем п редседате
ля исполкома —  депутата II М. 
Линкенича и секретарем иснолко»
ма —  депутата  Т. М. Коваленко.

Членами исполнительного ко
м итета городского Совета д еп у 
татов трудящ ихся избраны д еп у т а 
ты А. Б, Сааков, П. I .  Тито».
B. II. Богаты рев, В. Ф. Новакше- 
нов, С. Н. А леш ин. А. А. Тренин, 
П. И. Кавтаров.

Городской отдел утвердил за в е
дую щ их отделами исп олнительн о
го комитета: П. М. Карпова — фн 
иансовым отделом. М А.  .Усову —  
здравоохранен ия. А. П. Бугая — - 
плановым, Ф. Г. Александрова  
коммунального хозяй ства, ’ >1. А. 
Губенко —  народного образования, 
Н. П.. Ларионова —  культуры .
C. К. С тупина —  торговли, А. Д. 
Е хлакову —  общим, В. В. Саеии- 
на —  социального обеспечения, 
II. В. Иманова —  председателем' 
городского комитета по ф и зи ч е
ской кул ьтуре, 3 . И. С трельцову—
городским  а р х и т е к т о р о м .  Г. Ф.

В олченко -  лав. сектором к а д 
ров, .М. J L  В и ч и к о в а  —  нач.  гор- 
отдела м и л и ц и и .  К. О. .Тптвинце- 
ва  —  нач .  1-г»  о т дел ения  м и л и 
ц ии ,  И. В. (Китова —  н а ч а л ь н и 
ком 2-го отделения  м и л и ц и и ,  
А. Н. Д а н и л и н а  — н а ч а л ь н и к о м  
3 - г»  отдел ения  м и л и ц и и ,  Г. Г 
Б ад зю к —  н а ч а л ь н и к о м  4 -го  о т 
делени я  м ил иции .

Городской Совет образовал  13  
п о с т о я н н ы х  ком иссий и утвердил  
их состав.

Строительную комиссию (п р е д 
сед ател ь  т. М превов,  за м е с т и т е л ь  
т .  П л а к е и н .  с е к р е т а р ь  т. Годович).

Бюджетно-финансовую (пред  
седатель  т. Ф етисов,  з а м е с т и т е л ь  
т, П о л т ав ч ен к о ,  с ек р е т а р ь  т. Т ру -  
н и я а ) .

Народного образования (п р ед 
сед ател ь  т. Ш там б ург ,  з а м е с т и т е л ь  
т. Воробьев,  с ек р е т а р ь  т. Комаро
ва).

З д р а в о о х р а н е н и я  (п ред сед ател ь  
т .  К арелин ,  з а м е с т и т е л ь  т. Т а р а 
сов, с е к р е т а р ь  т. Г а в р ш п ) .

Торговую (п р ед сед ател ь  т. П а 
хомов, з а м е с т и т е л ь  т. К о н е в , . с е к 
р ет ар ь  т, К ол есник ова) .

Жилищно-коммунальную (п р е д 
сед ат ел ь  т. Карпов,  за м е с ти те л ь  
т. Гаврилои. с ек р е т а р ь  т. С нн га-  
е в е к а я ) .

По контролю за распределе
нием жилой площади (п р ед сед а 
т е л ь  т .  Юкготкин, л ам ести тед ь  
т.  Ч и ч у л и н а .  с е к р е т а р ь  т. Помя- 
л ов а) .

Благоустройства и озеленения 
города (щи-дее.ДОль т. Збрии .  за 
меститель т. Симаков, секретарь 
т. Моисеева).

Социального обеспечения (п р е д 
сед ател ь  т.  Ь р о в о т ы н ц о в ,  з а м е с т и 
т е л ь  т. П п л у хи н я .  с е к р е т а р ь  т. В и
ч и к о в а ) .

Культурно- просветительную 
(п ред сед ател ь  г. М ельни ков ,  з а 
м ести тел ь  т. К у л я т а м .  с е к р е т а р ь  
т. К оваленко) .

Местной промышленности (п р е д 
сед ат ел ь  т. .Морозов, з а м ести тел ь  
т. Логинов,  с е к р е т а р ь  т, Р ейм ерс ) ,

Сельекохззяйствонную (предсе
датель т„ Токаре», ламеститель 
т. Долгих, секретарь т. Лычова),

Телефонизации, радиофикации, 
телевидения, газификации и теп
лофикации (п р ед сед ател ь  т. И но
зем цев ,  за м е с ти те л ь  т. П я т у н и н ,  
секретарь т. Павлова).

О с е н я  т а к ж е  з а с л у ш а л а  и об
судила  доклад з а м е с т и т е л я  гл а в н о 
го и н ж е н е р а ’ с т р о и т е л ь с тв а  т. Р ей -  
н у с а  «О ж и л и щ н о м  и к у л ь т у р н о -  
бытовом с т р о и т ел ь ств е  в 1 9 5 7  го 
д у » .  М атериал  по этом у  вопросу  
будет н а п е ч а т а н  в следую щ ем но-
мере газеты.

Н ош ам шродухсщшм
Знаменательным был поза

вчерашний день — 15 марта 
на третьем производстве: в 
цехе №  12 получен еще один 
продукт — пищевой лед.

Коллектив этого предприя
тия настойчиво борется за по
вышение рентабельности сво
его хозяйства, за максималь
ное использование производ
ственных площадей и техно
логического оборудования.

Реш ение о выпуске пнще- 
|з о г о  льда было принято ле

том прошлого года. Когда 
полностью подготовили до
кументацию, группа рабочих 
и инженеров ремонтно-меха- 
иического и кислородного це
хов приступила к изготовле
нию генераторов и обвязке 
системы. Вначале предусмат
ривалось, что выпуск льда на
чнется в мае, но хорош ая ра
бота коллектива позволила 
сократить этот срок. Много 
усилий приложили слесарь 
Лапко, машинист Коханов-

ский, начальник цеха Зама- 
щиков, старший иня:енер це
ха Вайсфельд.

Холодильники, мясокомби
наты, торговые н другие 
предприятия города и обла
сти получат в летнее время 
большое количество пищево
го льда. З а  один час три ге
нератора будут давать 120 
кг высококачественного су
хого льда. Его температура — 
78 градусов.

Третья сессия Верховного Совета РСФСР
В Москве в Большом Крем

левском Дворце продолжает ра. 
боту третья сессия Верховного 
Совета РСФ СР. Утреннее засе
дание 14 марта проходило под 
председательством Заместителя 
П редседателя Верховного Сове
та РС Ф С Р А. И. Козлова. Про. 
должались прения по докладам о 
Государственном плане разви
тия народного хозяйства и Го
сударственном бюджете респуб
лики на 1957 год.

Появление в правительствен
ных ложах товарищей К. Е. Во
рошилова, Л. М. Кагановича. 
А. И. Микояна, М. Г. П ервухи
на, М. 3, Сабурова, М. А, Сус
лова Н. С Хрущева, Л. И. 
Брежнева, Н. М. Ш верника, 
Н. И. Беляева, П. Н. Поспелова 
депутаты и гости встречают 
продолжительными аплодисмен
т а м и .

Выступивший первым депутат 
3. К. Карданов (Ставропольский 
край) остановился на вопросах, 
связанных с дальнейшим разви
тием экономики Ставррпольско;, 
го края и Карачаево-Черкесской! 
автономной области. Он ук азал ,
в частности, на необходимость 
дальнейшего расширения и бла
гоустройства высокогорного ку
рорта Теберда. Депутат подчер
кнул важность ускорения работ 
по строительству горнообогати
тельного комбината в районе 
Урупского и Худесского место-1; 
рождения цветных металлов. '

Слово предоставляется депу
тату А. С. Болды реву — мини
стру промышленности строи
т е л ь н ы х  м а т е р и а л о в  РС Ф С Р j 
Он сообщил, ЧТО В СВЯЗИ С п р о - :  
ведением в жизнь Постановле-1 
пня ЦК КПСС и Совета Мини
стров СССР о передаче в под-, 
ч и н е н и е  РС Ф С Р многих строп.; 
т е л ь н ы х  п р е д п р и я т и й  и  ново
строек объем валовой п р у д у к 
цик по Министерству увели
чился в 2 ,8  р а з а .

Оратор вместе с тем признает! 
п р а в и л ь н о й  к р и т и к у  Мшшотер

едва за серьезные недостатки в 
руководстве предприятиями.

Тов. Болдырев говорит далее, 
что план 1957 года предусмат
ривает значительное увеличение 
выпуска строительных материа
лов по сравнению с прошлым 
годом. В частности, производст
во сборных железобетонных 
конструкций и деталей должно 
возрасти более чем в два раза, 
расш иряется производство сте
новых материалов, стекла, ото
пительных котлов, комплектов 
деталей стандартных домов.

На заседании выступили так
же депутаты Н. Е. Мординов 
(Якутская АССР), А. Н Кура- 
ков (Тульская область), А. II 
Кешоков (Кабардино-Балкарская 
АССР), П. А. Малинина (Кост
ромская область) и другие.

14 марта вечернее заседание 
третьей  сессии В ерховного Со
вета РС Ф С Р проходило под 
председательством Председате
ля Верховного Совета РСФ С Р 
деп утата  И. В. Г о р о ш к и н а . Пос
ле выступлений депутатов А. Ф. 
Серкова (Сталинград) и Д Д.
Я б л о к о в а  {Томская область) об
суждение вопроса о Государст
венном плане развития народно 
го хозяйства и Государственном 
бюджете РС Ф С Р на 1957 год 
заканчивается. Всего в прениях 
приняло участие 39 человек.

С заключительным словом 
выступает Председатель Совета 
Министров РСФ С Р депутат 
М. А Яснов.

По предложению депутата 
К. Н. Гришина Верховный Со
вет единодушно принимает З а 
кон о Государственном плане 
развития народного хозяйства 
РС Ф С Р на 1957 год.

После заключительного слова 
министра финансов РСФС Р 
И. И. Ф адеева Верховный Совет, 
принимает Закон о Государст
венном бюджете РС Ф С Р н а , 
1957 г о д  и постановление по от 
чету об исполнении бюджета за;

195о год. Бюджет на текущий 
год утвержден по доходам и рас
ходам в сумме 104.405.054 ты
сячи рублей.

Сессия переходит к следую
щему вопросу порядка дня — 
образованию постоянных комис
сий Верховного Совета РСФ СР. 
Слово предоставляется депута
ту Н. И. Смирнову. Он говорит 
об огромном значении решений 
шестой сессии Верховного Сове
та СССР о расширении прав со
юзных республик, повышении их 
роли в хозяйственном и куль
турном строительстве.

Депутат Смирнов вносит пред- 
.wHiemie дополнительно к имею
щимся постоянным комиссиям 
Верховного Совета РС Ф С Р — 
мандатной, бюджетной, законо
дательных предложений и по 
иностранным делам — образовать 
еще четыре комиссии.

Верховный Совет принимает 
решение об образовании посто
янных комиссий: по промышлен
ности и транспорту, по сельско
му хозяйству, по народному об
разованию и культуре, по здра
воохранению и социальному 
обеспечению. В каждую из них 
избрано по 25 депутатов. Пред
седателями комиссий избраны, 
соответственно, депутаты Н. Н. 
Родионов, Д. Д. Вражнев, 
3  В. Миронова, В. Н. Корнеев

После этого сессия обсудила 
вопрос об утверждении Консти
туции Карельской Автономной 
Советской Социалистической 
Республики. С докладом по это
му вопросу выступил член ко- 
мисии законодательных предпо
ложений депутат Ф. Н. Дадоноь. 
Затем выступили П редседатель 
Президиума Верховного Совета 
Карельской АССР П. С. Прок- 
конен и депутат Г. И. Пяттоев 
(Карельская АССР). .

Верховный Совет принимает 
закон об утверждении Конститу
ции Карельской АССР.

С ессия продолж ает работу.
(ТАСС)

R  л е и у  м о б к о м а В I I С  С

Создаетст цех ширпотреба
В помещении бывшего 

электроцеха УЭС (на базе 
оборудования) создается но. 
вый ц ех —продукции широко
го потребления. В числе про
дукции: производство акку
муляторной кислоты, битум, 
него лака, нашатырного спир

та, сикьки, стирального по
рошка, пасты для чистки ф а
янсовой посуды, спиртового 
лака.

Начальником нового цеха 
назначен бывший работник 
центральной лаборатории 
тов, Черняк.

1 2 — 13 марта 1957 года со
стоялся IV пленум Иркутского 
обкома КПСС. Пленум обсудил 
вопросы: «О б итогах ф евраль
ского П ленум а ЦК КПСС и за 
дачах областной партийной ор
ганизации» (докладчик — пер
вы й сек ретарь  обкома КПСС 
ТОВ, Б. Н. Кобелев); «О м ерах  
по увеличению производства и 
заготовок продуктов животно- 
во детва в колхозах и совхозах 
области в 1957 году» (доклад
чик — секретарь обкома КП СС 
тов. И. Т, Егоров).

В работе пленума приняли 
участие председатели горсове
тов и райисполкомов, руководи
тели промышленных п редп рия
тий и строек, научных учреж де
ний, директора совхозов и М ТС, 
председатели крупны х колхозов 
области.

По первому докладу в прени
ях выступили: председатель об- 
ластной плановой комиссии 
П, П. Силннский, секретарь 
п а р т к о м а  завода име
ни Куйбышева М. А. Ш адрин, 
начальник «Иркутскэнерго» 
Г. В. Агаев, управляющий трес 
том « Иркутска люминийстрой» 
П. Ф. Красильников, секретарь 
Устъ-Кутского райкома КПСС ,

Н. С. Сябренко, заместитель н а
чальника управления Восточно- 
Сибирского пароходства Н. Ф. 
Чернышев, управляющий трес
том «Ц ветметразведка» П. Н. 
Доминик, первый секретрь И р
кутского горкома КПСС М. Ф. 
Гайчман, управляющий трестом 
«Лензолото» М. А. Лукннскин, 
заведующий промышленно- 

j транспортным отделом обкома 
I КПСС Й. Н. Прихотько, началь.
| пик обллегпрома И. В. Нисель- 
1 ман, начальник управления Во
сточно-Сибирской железной до
роги Т. Г. Ермаков, секретарь 
обкома КПСС Б. Е. Щ ербина, 
секретраь Братского райкома 
КПСС М. Н. Кузнецов, началь
ник Иркутского геологического 
управления И. К. Минеев и дру
гие.

В докладе об итогах ф евраль
ского Пленума ЦК КПСС и в 
прениях приводились многочис
ленные примеры того, как ве
домственные барьеры мешают 
росту производства, порождают 
ненужный параллелизм, встреч
ные перевозки, приводят к раз. 
буханию штатов, неэкономному 
расходованию государственных 
средств. ;

Все выступающие единодуш -!

! но одобрили решение ф евраль.
5 ского Пленума ЦК КПСС, иа»
! правлении® на дальнейшее со
вершенствование организаций 

■ управления промышленностью 
и строительством, на нозый 

. подъем социалистической эконо- 
I мики.

В прениях по второму докла
ду приняли участие: секретарь 
Аларского райкома КПСС И. Н. 
Покорений, управляющий трес
том главмаслопром С. А. Бы- 
чай, начальник областного уп
равления совхозов А.Ф.Трусков, 
секретарь Качугского райкома 
КПСС Е. И. Шишкин, замести
тель председателя облисполко
ма М. И, Козлов, секретарь об
кома ВЛКСМ М. И. Арбатский, 
секретарь обкома КПСС С .А. 
М еркурьев, председатель колхо
за имени Ленина Куйтунского 
района К. О. Евтеев, секретарь 
Тайшетского райкома КПСС 
И. Е. М акаров, директор А нгар
ской МТС А. В. Суворов, секре
тарь Голуметского райкома 
КПСС Н. Т. Ш ерстнев и другие, * 

С речью по второму вопросу 
выступил первый секретарь об
кома КПСС Б. Н. Кобелев,



Партийная забота
Может быть, irjc'i'opdHHCMy 

человеку показалось бы 
странным, что на комсомольское 
собрание экипажа парохода«Ан. 
гарск» пришли и пожилые м оря
ки. Здесь был и Оскар Придович 
Саар, более сорока лет работа
ющий на флоте кочегарвм, и 
Сергей Иванович Белов, опыт
ный матрос, и машинист Андрей 
Корнеевич Паршин или просто 
Корнеич, как уважительно на. 
зывают его товарищи по труду, 
и другие...Но на «Ангарске» эго 
считается обычным. Все знают, 
что и Саар, и Белов, и Паршин, 
имеющие большой жизненный 
опыт и давно уже связавшие 
свою жизнь с благородным де
лом Коммунистической партии, 
всегда помогают комсомольцам 
разобраться в их текущих делах, 
советуют, как поступить в том 
или ином случае, а то и напо
минают не в меру увлекшемуся 
береговыми «развлечениями» 
молодому моряку о его служ еб
ном долге, о чести советского 
морского ф лота...

Но Сегодня к комсомольскому 
собранию у коммунистов был 
особый интерес:.,.В решении пос
леднего ПарТИЙНОГО Собрания ко
митету ВЛКСМ рекомендова 
лось; «...организовать с моло
дежью внимательное изучение 
обращения ЦК ВЛКСМ в связи 
с награждением комсомола орде 
ном Ленина. Обсудить с комсо
мольцами возможность приня
тия такого ответного обяза
тельства. чтобы каждый комсо
молец к годовщине подъема го
сударственного флага СССР на 
пароходе «Ангарск» получил 
почетное звание «Лучший по 
профессии» и добросовестным 
трудом закрепил его за собой». 
И коммунисты пришли к комсо
мольцам, ьтооы помочь им наме. 
тить практические пути релечия 
этой задачи.

Ни у кого из коммунист-щ не 
было сомнений, что предложе
ние парторганизации будет при
нято, что все комсомольцы одоб
рят подготовленные комитетом 
обязательства. Но станет ли это 
решение действительно перво
очередной программой всей
д а л ь н е й ш е й  п р а к т и ч е с к о й  р а б о 
ты каждого комсомольца? Не 
будет ли оно, как это, к сожа
лению, нередко бывает, ф ор
мально принятой, а затем эабы
той р е зо л ю ц и е й ?

— В нашем предлож ении,—
говорил на собрании т. Б елов ,— 
нет ничего нового, необы кновен
ного. Быть передовыми моря, 
нами в экипаже — уставная обя
занность комсомольцев. Од
нако, н е ч е г о  г р е х а  
таить, некоторые молодые това
рищи забывают это. Не иметь в 
организации ни одного отстаю
щего человека— дело нелегкое, 
хотя вполне возможное, По.

. сильна ли вам такая задача? 
Ведь дело не в том,чтобы прого
лосовать, а в том, чтобы не поз
волить слову разойтись с де
лом...

...Партийная организация суд
на конкретно и повседневно по
могает комсомольцам во всей их 
работе, Это стало одним из глав
ных ее дел. Самое ценное в 
этой помощи' — высокая требо
вательность коммунистов, бла
готворное партийное влияние, 
которое молодежь ощущает во 
всем — и на своих собраниях, 
и в решении производственных 
задач, и в заботе о том, чтобы 
молодежь училась, культурно 
отдыхала, читала хорошие кни
ги...

Д. Солосннков,
; п е р в ы й  помощник капитана.

За  тысячи и десятки тысяч километров от 
нашего города бороздит моря и океаны иаро. 
ход «Ангарск» — торговое судно Балтийско
го Государственного Морского пароходства. 
Это судно моложе даж е нашего юного города. 
Оно было построено по советскому заказу в 
Германской Демократической Республике и 
спущено на воду в апреле прошлого года. 
«Ангарск» перевозит государственные грузы 
между советскими и иностранными портами, 
и за недолгое время пароход побывал у бере
гов многих европейских стран.

В январе нынешнего года моряки-комсо
мольцы парохода «Ангарск» решили познако
миться с комсомольцами города, имя которо
го носит их судно, и в Ангарский горком ком-

1к
сомола пришло письмо. Оно было опублико
вано в одном из январских номеров нашей га
зеты.

В ответ комсомольцы Ангарска послали 
друзьям .м орякам  альбом с фотографиями на
шего города и написали о своих трудовых 
буднях, спортивных делах, культурно!массо- 
вой работе. Прочитав в газете письмо комсо
мольцев - моряков, некоторые ангарчане от
правили в адрес экипажа парохода свои лич 
ные письма.

На этой странице мы предоставляем слово 
членам экипажа парохода «Ангарск». Они 
отвечают на письма ангарских комсомольцев 
н личные письма ангарчан,рассказываю т о сво
ей жизни, о своих делах и успехах.

Д о р о г и е  д р у з ь я ,  ашхгарчаже!
Дорогие товарищи Н. Г. Во

робьев, Н. Г. Головкова, Влади
мир Бабкин, Ирина Ушакова, 
Елена Труш!

Большое спасибо за ваши 
письма, за ваш прекрасный по
дарок — альбом с видами ваш е
го города, за ваши добрые поже
лания нашему экипажу. К со
жалению, мы получили всю ва
шу корреспонденцию в послед
ний день стоянки, перед самым 
выходом в .море, и не имеем 
возможности написать вам каж 
дому в отдельности. Через ме
сяц мы будем в одном из наших 
отечественных портов, и наши 
товарищи всем вам напишут.

Н ас  просто поразили снимки 
вашего города-красавца, в ocoi 
бедности Дворца культуры, 
школ, больницы. ЖИЛЫХ ДО
МОВ — всего, что создано в та
кой короткий срок в далеком 
таежном краю нашел Родины. 
Вы,товарищи.дали нам еще од
ну замечательную возможность 
не только самим понять все ве
личие дел, совершаемых нашим 
народом, но и с гордостью гово
рить о вас за границей. Ведь 
многие люди там впервые у з 
нают имя вашего города, читая 
его на борту нашего судна, и 
часто спрашивают: «А что это 
за город?». До сих пор еще по 
радио и в газетах злобные и 
твердолобые враги наши пугают 
обы вателей  словом «Сибирь»., 
рассказы вая глупейшие небыли
цы о жизни советских людей в 
этой части Советского Союза. 
Т еперь, когда мы узнали очень
многое о вашем городе, будьте 
уверены, что мы кое-кому при 
случае нос утрем.

Многие из вас, дорогие това
рищи, рассказы вая о жизни и 
раооте своего города, заверяю ! 
нас в том, что нам можно с гор
достью называться вашим име
нем, Мх>[ в этом ни на минуту
не сомневались и искренне бла
годарим вас за дто.

Со <;воей стороны и мы в л ю 
бой обстановке, какой бы слож 
ной и трудной она не была, ни
когда не позволим вам покрас
неть за нас.

Позвольте вам д о л о ж и т ь ,  что 
1 9 5 0  ГОД. МЫ закончили С пере
выполнением всех показателей 
государственного плана. В сум 
ме завершены и все рейсовые 
задания с начала ввода судна в

эксплуатацию. За счет экономии 
времени и сверхплановых пере
возок перевыполнен и такой 
важнейший для флота показа
тель. как производительность 
одной тонны грузоподъемности 
в сутки.

По итогам социалистическо
го соревнования между судами 
всего советского флота в послед 
нем квартале экипаж парохода 
«Ангарск» награжден первой 
премией — Вымпелом Совета 
Министров СССР и первой де
нежной премией. За успешную 
работу мы в 1956 году преми
рованы 18 раз на общую сум 
му около 100000 рублей. Сле
довательно, имя вашего города 
становится не просто известным, 
а и почетным. В этом году мы
у ж е  в ы п о л н и л и  я н в а р с к и й  и 
февральский планы и напряжен, 
но работаем над тем, чтобы по 
итогам соревнования за этот 
квартал вымпел никому не о т 
д ать .

Коллектив наших моряков 
живет полнокровной жизнью, 
Сейчас у нас на Доске почета 11 
лучших товарищей — комму
нисты старший матрос Саранов 
и матрос первого класса Белов, 
комсомольцы бойман Макаров, 
матросы I класса Гридин, Вино
градов, Филимонов, машинист 
I класса Соколов, пекарь Соко
лов, беспартийные токарь Зак- 
ревский, механик Рыжов, элек
трик Циунель.

Десять наших моряков ус- 
пешно учатся в заочной сред
ней ш к о л е , п я т ь  — в заочном 
высшем н среднем мореход
ных училищах. У нас большая 
судовая библиотека, своя кино- 
установка, радиотрансляция в 
каждой каюте. Ж илые помеще. 
н ия прекрасные: каждый коман
д и р  и м еет  о т д е л ь н у ю  к аю ту , а 
рядовой состав — двухместные.

З а  одиннадцать месяцев свое
го сущ ествования пароход «Ан
гарск’» был в Англии, Швеции, 
Голландии, Бельгии, Польше, 
ГДР. Норвегии, Франции. Мно
гие из нас, работавшие ранее на 
других судах, могли бы этот 
список и продолжить, упом я
нуть еще и такие страны, как 
ГФ Р, Португалия. Италия, Еги
пет, Индия, Китай, Аргентина 
и т. д.

Наш последний рейс был в

английские порты Лондон, Им- 
мннгам, Ньюкасл и шведский 
порт Гефле. Вы, вероятно. из 
газет знаете о провокациях, чи
нимых сейчас в английских 
портах по отношению к совет, 
ским морякам. Нас тоже не ос
тавляют в покое разные прохо
димцы из шпионской организа. 
ции НТС. К сожалению, м еж ду
народный этикет не позволяет 
дать по зубам этим провокато
рам.

Сейчас мы снова идем в Анг
лию — Ливерпуль и Глазго, 
Ж изнь там из года в год ухуд
шается. Теперь в «старой,доб
рой Англии» докеры уже не сте
сняются просить у нас на кам
бузе кусок хлеба, а нередко 
встретишь и малышей с протя
нутой рукой: «Сэр, один пейс!» 
Самый квалифицированный р а 
бочий зарабаты вает в Англии 30 
шиллингов в день, Более одной 
трети у него идет на налоги и 
квартирную плату. Судите са
ми, как он живет при высокой 
плате за медицинское обслу
живание, обучение детей и т. д.

Мы можем многое рассказать 
о виденном своими глазами во 
многих странах мира, но по
верьте, что при всем даже 
хорошем, виденном за рубежом, 
свою страну любишь еще силь
ней. Вот почему, когда возвра
щ аеш ься и тебя спрашивают о 
загранице, прежде всего хочется 
сказать: «Какое все.такп
счастье быть советским челове
ком!»

Всего наилучш его, дорогие
то ва р и щ и !

Наш почтовый адрес незави
симо от порта: Ленинград, 35,
Межевой канал, 5 ,пароход «Ан
гарск».

Мы имееем п о ст о я н н у ю  р а 
диосвязь со страной. Наш ад
рес для радиограмм: Ленин
град, 3 5 ,  пароход «Ангарск».

С искренним уважением — 
экипаж парохода «Ангарск».

Уважаемый Николай Глебо
вич! Вы пишете,что один из в а 
ших сыновей был бы рад не 
только жить в Ангарске, но и 
работать на пароходе, носящем 
это имя, Передайте ему, что мы 
с радостью его примем'” в наш 
коллектив, но чтобы быть хоро
шим моряком, надо много и хо
рошо учиться.

Щ Ш ШW e

На снимке: пароход «Ангарск».

Будем лучшими 
по профессии

Если некоторое время назад 
кто-нибудь из „моряков прихо
дил к нам на камбуз, то первое, 
что он говорил, было:

— Грязновато у вас тут!
И действительно, шеф-повар 

т. Предеин, пекарь т. Соколов и 
камбузник т.Андреев плохо сл е
дили за чистотой своих рабочих 
мест. А ведь они комсомольцы^

Комитет ВЛКСМ решил свои
ми средствами воздействовать 
на нерях, перевоспитать их. Мы 
не раз резко критиковали их 
на комсомольских собраниях. И 
вот наступил перелом.Теперь на 
камбузе стало намного чище, а 
недавно при подведении итогов 
всем троим работникам камбуза 
было присвоено звание «Л уч
ший по профессии».

Наведению чистоты и поряд
ка на судне способствовали и 
комсомольские рейды. Участни
ки рейдов не только проверяли 
порядок в жилых помещениях, 
но и добивались, чтобы опрят
ный вид имели все моряки. Т а 
кие рейды проводились два-три 
раза в месяц. Результаты  про
верни объявлялись по радио’ в 
специальном выпуске радиобюл 
л ет е н я .

Но наша комсомольская орга
низация занимается не только 
вопросами бы га. На одном из 
первых мест у нас борьба за 
выполнение плана, за повыш е
ние передовой роли комсомоль 
цев на производстве По этому 
вопросу у нас состоялось ком
сомольское собрание. Мы р е 
шили, чтобы к первой'годовщ и
не подъема государственного 
ф лага на пароходе «Ангарск» 
все комсомольцы добились зв а 
ния «Лучший по профессии» 
Годовщина эта будет 6 апреля, 
но у нас уже сейчас намети 
лись сдвиги в этом деле. Если 
прежде только шесть молодых 
моряков носили это почетное 
звание, то теперь их у нас уже 
девять, а два к ом сом ольц а 'за
несены на судовую Доску по. 
чета.

Б, Злобин,
секретарь комитета ВЛКСМ.

Патриоты Родины
В одном из иностранных пор

тов неизвестный человек все 
время пытался заговорить с н а
ми на русском языке, но у нас 
не было никакого желания всту
пать с ним в переговоры. Од
нако настойчивость и привязчи
вость этого типа была порази
тельной. Тогда я резко спросил 
у него:

— Что вам нужно?
—в ,  я просто хотел бы по

беседовать с советскими лю дь
ми, — ответил он и тут же стал 
рассказывать разные гнусные 
истории о странах 'социализма. 
Тогда я, перебив его, сказал:

— Советские моряки намного 
лучше и правильнее информиро
ваны о международных событи
ях, чем вы это себе представля
ете. Прекратите свое* вранье!

Почувствовав решительный 
отпор, незнакомец скрылся.

Советские моряки — верные 
патриоты нашей любимой Р о 
дины. Как и все советские лю 
ди, мы сильны идеологической 
закалкой, непоколебимой верой 
в свое правое дело. Напрасно 
прилагают все свои усилия тем
ные личности, подобные тому 
незнакомцу, о котором я гово
рил, — их гнусные вылазки об
речены на провал! Бдитель
ность — наше оружие, наша 
надежная защ ита от вражеских 
провокаций.

П. Чурае»,
котельный машинист.



Комсомольская жизнь

Бесстрастный разговор 
с трибуны антива

'В мире науки

13-м арта в актовом зале техн и к у  
ма состоялось собрание городского 
комсомольского ак ти ва .С докладом 
«Об итогах работы VII Пленума 
ЦК ВЛКСМ об ул уч ш ен и и  идейно- 
воспитательной работы среди ко.м- 
сомольцев и м олодеж и» вы ступил  
секретарь горкома ВЛКСМ т. Ма- 
салов.

Докладчик подробно остан ови л
ся на недостатках в восп и татель
ной работе среди комсомольцев и 
молодежи города. Он подверг кри
тике работу комсомольских орга
низаций 1-го  и 4 -го  строительны х  
районов, рем онтно-м еханического  
завода, катализаторного завода,  
теплоэлектроцентрали, строитель
но-м онтаж ного упр авл ен и я Л» 15 .
Комитеты этих организаций за 
бросили работу с пропагандиста
ми, молодежь там не повы ш ает  
идейно-политический уровень, не 
интересуется  ж изнью  производст
ва, а ком сом ольцы -активисты ,сло
жа руки, ож идаю т инициативы  
сверху.

Но. увлекш ись чтением много- 
листного доклада, занявш его  н е 
многим более часа, докладчик н и 
чего не сказал о том, как изж ить  
йеепрчноетт, и благодуш но и рабо
те комсомольских организации.
Доклад в основном был построен I болом да волейболом, а сей час все

I тива. и оно приходило в оостанов- 
I ке тиш ины  и спокойствия, не наI

высоте поставленной перед ним 
задачи.

Многие вы ступивш ие в п рен и 
ях слабо вскры вали причины  н е
достатков и вис питательной  
работе с молодежью, и-.-речшма- 

j ли только факты оезооразлп и н а 
руш ений со стороны некоторой 

| части  молодежи, а дельного со- 
; вета как бороться с этим злом,
! за что уц еп и т ь ся — никто не дал. 

Только в вы ступ лен и и  т. Климо
ва, секретаря комсомольской орга
н и зации м илиции ,прозвучали н от
ки задора и «огон ьк а» , когда он 
предложил улуч ш ить работу ком
сомольских ш табов, патрулей  по 
борьбе '• пьянством и ху л и га н ст 
вом.

15 прениях говорили ч плохой  
работе е молодежью в общ еж итн  
ях. Комендант общ еж ития Л* 18  
т. Р ы ж о в а говорила ,  что 
ком сомольские  р аб о т н и к и  не за 
глядываю т в о б щ е ж и т и е  и не и н 
тересую тся ж и з н ь ю  и  бытом мо
лоды х р аб оч и х .  К омсомол ьские  ра
ботники подходят к  организации  
культурно-м ассовой  работы ком 
пан ен ек и . увлек аясь зим ой —  
зимним спортом, а летом —  фут-

на м атериалах VII П ленума ЦК 
ВЛКСМ, а своего, конкретного, из 
ж изни молодежи предприятий го
рода, об учебо комсомольцев и Л\ 
стрем лениях сказано было очень 
мало. Б докладе необходимо было 
отразить, как городская комсо
мольская орган изация долж на  
проводить в ж изнь реш ения VII 
Пленума ЦВ ВЛКСМ. Как прови
ди те и дей но-воспитательную  р а 
боту? С чего начинать? Какие 
формы работы по воспитанию  л у ч 
ше использовать? Докладчик, к 
сож алению , об этом не сказал. II 
не случайно. Доклад был подго
товлен о спеш ке; горком ВЛКСМ 
уделил очень мало времени под
готовке к собранию  городского ак-

силы  они бросили на подготовку  
к ф естивалю , забы в о том. чго 
восп итательн ая работа многограк-
ira п требует повседневного н.чч-
мания.

В формировании мировоззрения  
молодого человека больш ую  роль 
играет ш кола, и небезы нтересно  
было послуш ать » том, как о б е п -
ит дело с. п д е н н о -и о .ш т и ч е т т  ра
ботой в ш коле, но секретари ком
сом ольских орган изаций школ ре
ш или отм олчаться...

В заклю чение собрание еди н о
душ но приняло реш ение, н ап р ав 
ленное на дальнейш ее улуч ш ен и е  
воспитательной работы среди ком
сомольцев и молодежи города.

Г, Недельно.

Читатели сообщают;
Большой интерес у слушате.

Письма с завода полукоксования 
И З О Т О П  И... К У В А Л Д А

В Москве в лаборатории 
плодов н овощей разра

ботан новый принцип исполь. 
зования атомной энергии в 
целях удлинения сроков хра
нения картофеля и овощей 
(лука, чеснока и др.). Метод 
основан на облучении ово
щей радиоактивными вещест. 
вами, излучающими гамма- 
лучи с помощью специальной 
установки. Картофель, облу
ченный радиоактивным ко 
бальтом, не прорастает в те. 
чение года при хранении его 
в обычных хранилищах.

На снимке: научный сот
рудник М. Е. Ладыгина 
(справа) и лаборант М. А. 
Давыдова изучают состояние 
тканей облученных клубней, 

л  л

в у п р а в л е н и и  « С н б сан тех м о н  
таж». Г. Торсов.

В поселке им, Куйбышева от 
; крылась новая библиотека. В 

лей вызвала лекция на тему:! библиотеке насчитывается 3000  
«Охрана социалистической соб- j книг. В течение десяти дней в 
ственности и общественного по. [ библиотеку записалось 170 чн- 
рядка — дело всех трудящих-1 тателей.
ся>, прочитанная т. Новиковым А, Резников.

Известная электронная вы . 
числительная машина БЭ С М  
Академии наук АССР нача
ла работать с новым запоми
нающим устройством. С ус
тановкой в машине БСЭМ 
новой «памяти» повышена 
и скорость работы ее. Теперь 
машина выполняет в среднем 
10.000 операций в секунду.

На снимке: внешний вид 
запоминающего устройства 
БЭСМ.

На заводе полукоксования н е
мало и н ж ен ер н о-техн и ч еск и х  р а 
ботников и рабочих, которые си 
стем атически думаю т над вопро
сами дальнейш его техн ического  
прогресса своего предприятия.

Н ачальник цеха Л: 6 т. Л и н 
екер. старш ие операторы тт.ПГир- 
шов в К оваленко,энергетик т. Да- 
виденко, м еханик т. Конов, сл е
сарь т. Д удин и другие внесли  
недавно ряд предлож ении, н а 
правленны х на соверш енствование  
оборудования и технологического  
процесса.

Серьезным технологическим до
сти ж ен и ем  коллектива завода п о 
лукоксовани я является созданная  
здесь конструкци я барельетнои  
печи «М 14 с гидроф усоудалени- 
ем. В отличие от други х в этой  
конструкци и гидроф усоудаленис  
совм ещ ается с ф ракционирован
ной конденсаци ей  ж идк их п родук 
тов, достигается получение обезво
ж ен н ы х смолы и масла отдельно.

В процессе проведения опытов 
на печи новой к онструк ц и и  вно 
силиеь усоверш ен ствован ия— ме
нялась систем а откачки ф усов на 
центриф угирование, усов ер ш ен ст
вованы ф усосборни ки и т. д.Печь 
нормально работает в течение дли
тельного врем ени и дает продук
цию хорош его качества.

И нтересное предлож ение в н есе
но конструктором завода т. Корне
вым по организации гядрокикоо-
удадения.  Опытным механизмом
сейчас оборудована печь ЛЗ 12. 
При внедрении м еханизм а на всех 
остальны х печах отпадет н еобхо
димость в целом промышленном  
объекте —  объекте туш ения по
лук окса, дополнительно будет с о 
кращ ен обслуж иваю щ ий персонал. 
Кстати, только за один 1 9 5 6  ю д  
за счет внедрения автом атизации  
и м еханизации, уплотнения рабо
чих мест в цехе Л! С вы свобож 
дено свы ш е ста человек.

Новым техническим  дости ж е
нием  на заводе полукоксования  
является установка гам м а-си гн а
лизаторов на теч к ах-п ересы п к ах  
системы  транспортеров. Здесь с 
помощью радиоактивного изотопа  
«К обал ь т-60 »  вводится автом ати
ческий контроль за процессом  
транспортировки сы рья. В п ер 
вую очередь 2 0  таких автоматов  
установлены  на нитке тран спор

теров, идущ и х на ТЭЦ. В будущ ем  
будет устан овл ен о ещ е 7 0  таких  
автоматов, в том числе й на д р у 
гих заводах. В эти х работах а к 
тивно участвую т ‘ коллективы ц е 
ха контрольно - изм ерительнны х  
приборов н служ бы  м еханика.

Странно, что не все участки  
производства привлекаю т к себе 
долж ное вним ание. Примитивна 
«техн и к а»  в так называемом р а з
грузочном сарае. Бригады г р у з
чиков, работаю щ их здесь , воору
ж ены  ломами, кувалдами, л оп ата
ми. Затворы  прибы ваю щ их ж е
лезнодорож ны х вагонов откры ва
ю тся ударами кувалд, больш ие 
к уч и  угля, остаю щ иеся на р еш ет
ках бункеров после разгрузки в а 
гонов, разбиваю тся ломами и сб р а 
сы ваю тся вниз лопатами.

В первоначальном варианте  
этого объекта здесь бы ли зап роек 
тированы  ьагоноопрокиды . но за 
тем их решили не делать.

Правда, на заводе делаю тся н е
которые попы тки облегчить т я ж е
лый труд Грузчиков. К онструктор  
г. Кадулин работает над созданием  
пневм атического подъемника для 
закры вания люков гондол, но д а
ж е при создании такого м ех ан и з
ма задача будет реш ена только н а 
половину, так как откры вание  
люков по-п реж н ем у будет произво
диться вручную , а во-вторы х, 
пневм атический подъемник нам е
чают установить  ма открытом  
воздухе вне разгрузочного сарая,а  
это в суровое зим нее время зн а ч и 
тельно усл ож н и т работу.

Автор этих строк решил поин
тересоваться, какова точка зр е
ния на эт у  проблему у начальни
ца техн и ческ ого отдела у п р а в л е
ния т. Гермашева? Он соверш енно  
определенно заявил: «Реш ением
этого вопроса мы еще- не зан и м а
лись , у нас нет сп еци али стов- 
транспортн иков, которые могли  
бы всерьез вн и кн уть в эти дела, 
кроме того конструкторские отде
лы , имеющиеся на предприятии,
раздроблены ».

Невольно возникает вывод, что- 
нам еченны й план автом атизации  
и м ехан и зац и и  производственны х  
объектов на 1 9 5 7  г о д 'н а  заводе 
полукоксования не охваты вает  
всех н асущ н ы х техн и ч еск и х  проб
лем и н уж дается  в доработке.

А. Терлецкий.

В один из зимних дней шту
катура Баньковского вызвали в
о т д ел о ч н ы й  рай о н ,

— Не знаешь, зачем я началь
ству понадобился? — спросил 
он, проходя мимо секретарши. 
Спросил не потому, что его как- 
то взволновал этот вызов, а с к о 
рее от того, что трудно было 
пройти молча мимо знакомого 
человека. Такой уж у Баньков
ского характер.

— Честь имею. Роман Бань- 
ковский собственной персоной 
явился по в аш ем у  п р и к а з а 
нию, — отрапортовал он. войдя 
в кабинет...

— Ты,- Роман, не можешь без 
шуток, — заметил ему в ответ 
главный инженер района Григо
рий Евсеевич М арьясин, — а 
мы тебя по очень серьезному 
делу вызвали. Пойдешь сейчас 
на первый участок, примешь 
бригаду ш тукатуров...— Григо
рий Евсеевич помолчал и как-то 
немного исподлобья посмотрел 
в сторону Баньковского, ста
раясь угадать, как тот восприни
мает эту новость. — Люди в 
бригаде молодые, сильные, толь
ко вот без бригадира остались, 
уволился по семейным обстоя-

гельствам... — В словах главного 
инженера явно сквозила ирония.

— П о н ял  В ас. Г р и го р и й  Е в-
сеевич, не рассказывайте даль
ше. Вы посылаете меня в эт у  
бригаду,что как ее ...«держ и.ло
ви» называется, — все так же 
смеясь, перебил Баньковсний 
главного инженера. — Ой, не 
знаю, что делать, боюсь, как бы 
и мне не пришлось уволиться 
«по семейным обстоятельст
вам»...

— Нет. это слишком гру'бое 
сравнение. Народ хороший, 
большинство из ФЗО, есть демо 
бнлизованные, только вожака 
настоящего нет. Вот и думаем 
тебя послать.

Не будем вдаваться в даль
нейшие подробности зтого раз
говора, но случилось так, что 
на следующий день к началу 
работы Роман Ольгертович ’ 
Баньновский спешил на один из 
домов 107 квартала, спешил к 
людям, которые остались без 
бригадира.

Здесь встретил его прораб 
Зорянко, встретил, проводил в 
бригаду, познакомил с людьми, 
Знакомство э т о  произо

шло у раскаленной до красна 
ж е л е зн о й  печки , что о б о гр ев а л а  
к в а р т и р у , к о то р у ю  н ад о  бы л о
штукатурить. Пустой ящик из- 
под раствора, перевернутые 
вверх дном окоренки, охапка 
дров служили сиденьем. Ш тука, 
туры курили в ожидании раст
вора и о чем-то нехотя разго
варивали.

— Здорово, орлы, как жизнь 
молодая? — нарушил тишину 
громкий голос Баньковского.

— Какие мы орлы, сейчас 
больше на цыплят похож и,—по
слышалось в ответ.

— О, да я вижу вы совсем 
носы повесили, а мне говорили, 
что тут народ весь богатырский. 
Что так скучно?

— По червонцу на выход на
ряды закрыли, не очень-то р аз
веселишься.

— По червонцу? Маловато. 
Но после драки кулаками не м а
шут. Давайте будем думать, 
чтоб в следующ ий месяц не по 
десятке, а так рублей по пять
десят в день на брата пришлось.

— Эк, хватил, по пятьдесят 
рублей! Это ж только у Иппо
литова в бригаде так ш тукату
ры зарабатывают

Было это в начале 1956 года. 
Именно тогда Ром ан  О льгерто- 
вич Баньновский принял брига
ду штукатуров, самую отстаю 
щую. самую ненадежную на 
первом  отделочном участке. В 
эти дни и состоялось наше зна
комство с Роман Ольгертовичем 
Е апъковским . *

С тех пор прошло более года. 
Я часто встречалась с Баньков- 
ским. Он всегда одинаково весе
ло приветствовал меня и рас
сказы вал о делах своей брига
ды. Из рассказов бригадира и 
прораба Зорянко я знала, 
что дела у ш тукатуров круто 
пошли в гору, что бригада 
Баньковского давно, уже на хо
рошем счету, знала и то, что не 
ср азу  в отделочном районе по
верили в его организаторские 
способности.

Как-то летом Баньковский 
при встрече просил меня зайти 
в бригаду, посмотреть на его 
молодцов.

— Понимаете. в районе не 
верят, что мы по 1700 рублей 
честно заработали, придирают
ся, приписки ищут. Комиссию 
прислали. Вот уже третий день 
перемеряют, подсчитывают, р а 
ботать мешают. — Роман Оль
гертович говорил, как всегда, 
без зла, с прибаутками.
— Ну и как комиссия, — спроси, 
ла я его через несколько дней.

— Знаете, нашли, серьезно го-

■ ворю наш ли...черта лы сого...—
| он тут ж е гром ко рассм еял ся . — 

Вот же как получается, стар а .
' еш ься все, как лучше сделать,
,по-честному, а тебе не верят. 
Ох, это самое плохое дело, ког
да веры человеку нет. А я ведь 
тоже один раз не поверил, а по
том за это чуть жизнью не по
платился. А было это вот как.

Мы присели на доски и Ро
ман Ольгертович рассказал мне 
этот случай:

«В войну совсем'мальчиш кой 
я партизанил в Белоруссии. В 
42-м году перед Октябрьским 
праздником мы там «порядок» 
наводили: мосты жгли на шоссе 
Минек— Слуцк. И меня взяли 
на одно такое задание. Мост де
ревянный, небольшой, но немцы 
охраняли его крепко. Мы вчет
вером были. Те, трое, постарше 
меня. Ребята прихватили ме
шок соломы, вытрясли под сва
ей, что у берега, и керосином 
облили, а я смотрю и думаю: 
«Не сгорит мост», надо солому 
повыше подложить под самый 
настил. Перебрался через доро
гу, да так и сделал. А ребята в 
это время мост подожгли. П ла
мя забушевало, а я на той сто
роне, не знаю, как к ним переб
раться. Стрельба началась. Н а
силу я выбрался тогда... Нет, 
честным людям всегда верить 
надо».

(Окончание па 4 стр.)



ПИСЬМА НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ

Еще раз о трамвае,порам и культуре
Р А Д И  «Г Е Р О Й С Т В А »

О трамвае говорят очень ч а 
сто и всегда плохо А нашей 
нормальной работе мешают са
ми пассажиры. Вагоны идут о 
интервалом 8 2 .3  минуты, но 
каждый старается сесгь в подо
шедший трамвай. Создается 
толкучка.

Даже, когда свободно в ва
гоне, пассажиры все равно сто
ят у дверей на подножке, что 
строго воспрещается, а на 
просьбу кондуктора зайти в ва
гон, отвечают: «Мне и здесь хо
рошо». Обе двери вагона закры . 
ваются автоматически. Часто 
пассажиры ради «геройства» 
оттягивают дугу. В результате 
наруш ается график движения.

А как много таких, кто не хо
чет платить за проезд. Особен
но отличается молодежь. Мно
гие просто насмехаются над 
кондуктором: «Брось ходить с 
протянутой рукой». «Дай.ка 
сумку проверить, сколько тебе 
надавали». Работают кондукто
рами молодые девушки, часто 
видишь их заплаканные лица — 
т ак и е  реплики их обижают.

У нас продаются сезонные 
билеты с указанием месяца, 
многие стараются стереть прош
лый месяц и написать новый.

А с к о л ь к о  д е т е й  с т а р а е т с я  
прокатиться, прицепившись на 
трамвае. С каждым днем стано
вится в с е  теплее, и все больше 
появляется малолетних пасса
жиров. Мы с ними должны быть 
особенно внимательны. О ш а
лостях детей на трамвайной ли
н и и  я  п и с а л а  в  п р о ш л о м  ГОДУ, 
ИО м е р  н и к а к и х  и е  п р и н я т о .  На
кольце, возле ФЗО, курсирует 
много транспорта — постовой
с о тр у д н и к  м и л и ц и и  зд е с ь  просто 
нео бх о ди м .

О ТОМ, как тр у д н о  р а б о т а т ь  с
людьми кондукторам и водите

лям, можно рассказать очень 
много: о тех, кого штрафуют 
контролеры, о тех неизвестных, 
что ломают двери, стекла, режут 
сидения. Приходится только 
возмущ аться такому варварско
му отношению к государствен
ному имуществу. Всех бы этих 
нарушителей за ушко, да на 
солнышко — это дело и долг 
всей общественности.

А. Карпова.

ГДЕ ЖЕ СОВЕСТЬ?
Случилось мне быть очевид. 

цем возмутительного случая. В 
трамвае при проверке билетов 
у одной девушки билета не ока
залось. В ответ на требование 
контролера уплатить за проезд, 
она стала ругаться. Когда же 
контролер пытался ее удер
жать, девушка вырвалась и* убе
жала.

Я, к сожалению, не знаю, кто 
эта девушка, но разве единичен 
этот случай? Как часто слы
шишь переругивание кондукто
ров с пассажирами и з.за проезд, 
ной платы. Неплательщики —
в большинстве молодежь и что 
странно, сочувствие у пассажи
ров зачастую находит не кон- 
дуктор, исполняющий свои слу
жебные обязанности, а наруш и
тель.

Грубиянов, нарушителей нор
мальной работы трамвая, людей, 
потерявших стыд, н ад о  наказы-
вать. Хорошо бы их фотогра
фировать и вывешивать на все
общее обозрение.

Недавно вышел указ о нака
зании за мелкое хулиганство. 
Безобразия в трамваях. — это,
п о -м о е м у  т о ж е  х у л и га н с т в о , и 
этих нарушителей тоже надо 
привлекать к ответственности— 
по новому указу.

К. Сазонов.

ХОЗЯЙСТВЕННИКИ ИЛИ 
НАБЛЮДАТЕЛИ

Хорошо, когда рабочий во 
время и с аппетитом покушает. 
Именно, чтобы так было, на про
мышленной площадке создана 
сеть пунктов приема горячей 
пищи. Многие из этих пунктов 
хорошо работают. Так, в буфете 
13-го цеха организованы посто
янные дежурства, дежурные 
проверяют сервировку столов 
следят за санитарным состояни
ем помещения и качеством при
готовленной пищи. При буфете 
работает гардероб, имеется 
умывальник. Положительно об
стоит дело с организацией рабо 
ты буфетов в ряде других цехов, 
где руководители оператив 
но разреш аю т все вопросы, свя
занные с организацией питания

Н аряду с этим имеются и 
ф акты  абсолютного равнодушия 
хозяйственников к нуждам и за 
просам рабочих столовых. Нече
го говорить о хорошей работе 
если в столовой при цехе нет 
кипятильника, не работает по
догрев, неисправна канализация. 
Именно так обстоит дело в сто
ловых при катализатор- 
ном заводе и цехе связи. Д и
ректор завода т. Брикенштейн 
и начальник цеха связи т. Ку- 
зовкин считают, что организаци
ей общественного питания доли<- 
ны заниматься лишь работники 
столовых, а они к этому совер
шенно непричастны.

— Мне некогда заниматься 
чайниками и подогревом кот
лет, — заявляет главный инже
нер катализаторного завода 
т. Корнус и «ветлнво» отказы . 
вается разговаривать на эту те
му с директором столовой. При 
таком отношении к делу обще
ственного питания на предприя 
тиях трудно бороться с недо-
с т ат к а  ми.

В , М а р ч е н к о .

В прибайкальсной тайге

S П ритихли сн еж ны е метели. 
Синевой играю т небеса. 
Дыш ат смолью голубы е ели,

Март пришел н сибирские  
леса. 

М. Панкратов.

Наш фестиваль

Льется песня...

Работник Гребневекого ДОКа 
т. Звездецкий писал в редакцию 
о том, что в кинотеатре «Анга-1 
ра» неудовлетворительно демон-; 
стрировался кинофильм «К арн а-! 
вальная ночь». Как ответил нам J 
заместитель заведующего о тд е-! 
лом культуры т. Ш естаков, за !

Me р ы п р им я т ы
некачественный показ кино, 
фильма старший киномеханик 
лишен премиальных, а директор 
кинотеатра строго предупреж
ден.

В обзоре, опубликованном в 
№  20 газеты «Знамя коммуниз-

! ма». говорилось о недостатках 
| в оплате труда работников 
I О ГМ 5-го стройрайона. Как со- 
| общил и. о. начальника т. М арь. 
j ясин, в мастерской действитель- 
| но имела место несвоевременная 
j выдача нарядов. Виновный в 
j этом мастер г, Яроповецкий 
i предупрежден.

...Н иколаи Голофастов п ри 
ехал в А нгарск совсем недавно,

— С луж ил  в армии в а в и а 
частях. А потом, дем обилизо
в авш и сь ,  решил поселиться R 
А нгарске,— рассказы вает он.

П риехав в А нгарск в октяб
ре прош лого года, Н иколай уст  
роилгя на работу в ЖКК эл ек 
тромонтером. А ху д ож ест в ен 
ная сам одеятельность давно  
влечет его. Еще, когда был до
ма. в Кемеровской области, до
армии, т<> принимал активное
уч асти е в худож ествен н ой  са 
модеятельности в своем сел ь 
ском клубе. После —  в арм ии... 
В от и  теперь. Только увидел  

Н иколай объявление о круж ках, 
ср азу  пош ел, разве можно у с и 
деть'/..

У спеш ны е вы ступления со 
листа клуба в конц ертах, т е п 
лы е приветствия зрителей  обод

ряют Н иколая. Л он с еще 
больш ей охотой, усердием  гото
вится и готовится.

На дн я х  прош ел- смотр х у д о 
ж ественной сам одеятельности  
клуба. Вним ательно слуш али  
зрители Николая.

...Только у  любимой 
М огут быть такие  
Необы кновенны е гл аза ... 

зак ан чивается  п есн я  и ее 
вдруг см еняет бурны й поток  
аплодисментов. У спех! 1 7  ном е
ров клубной сам одеятельности  
прош ли на городской ф ести 
вальны й смотр. Прошел н а г о 
родской смотр и исполнитель  
лири ч еск и х п есен  Н иколай Го
лофастов. Н ет сом нения, что 
Н иколай и там вы ступ и т хо р о
шо. А вы ступить хорош о о б я 
зательно надо. Ведь лучш ие п о 
едут в И ркутск, а. потом и в 
М оскву... Г. Казыкин.

(Начало на 3 стр.).

И сторий всевозможных у Р о 
мана Б а н ь к о в с к о го  т ак о е  м н о 
жество, что если все записы
вать, целый роман получится. 
Но сейчас меня интересует дру
гое. Нормы у штукатуров нема
лые, раОота сл ож н ая , а оригадя 
Баньковского и зимой по. лет
нему графику работает, по 
подъезду каждый месяц м аля
рам сдает, Как это у ни х  так
красиво получается?

К о гд а  я  о б р а т и л а с ь  с так и м  
вопросом к руководителю участ. 
ка Петру Васильевичу Удоту.ои
не с к а з а л  мнб ягичёРо КЛШ*рбТНО- 
ГО.

— Спросите у него сами, за
трудняюсь вам точный ответ 
дать. Балагур он с виду, шутит 
больше, а результат есть, да 
еще какой результат. Вот так 
шутя и мед пьют. П равда, есть 
у него какие-то свои условия, 
но об этом со штукатурами по
говорите.

Что ж е это за  условия приду
мал Роман Баньновский?

Н азавтра мой рабочий день 
начался на доме 17 76.ro кварта
ла, где сейчс работает бригада 
Баньковского. В подвале, где у 
штукатуров обычно оборудует
ся узел управления, у растворо. 
насоса копошились двое. Это 
были Белов, один из тех, кто 
был в бцигаде, которую переда
ли Баньковскому в прошлом го
ду, и Большедворский. из но
веньких.

! — В ам , В анько-вского? Он сей 
час придет.

; А  может, вы мне расскажете, 
: что ЭТО за  условия, ПО которым 
: работает ваш а бригада? — сп ра.
! шиваю Белова.
I — К акие.такие условия? Не
I знаю что-то. Просто работаем,
; с т а р а е м с я . б р и га д и р  эабОТЛИ- 
I В Ы Й — ВОТ И ВС“, у с л о в и я . А,
j впрочем, надо с Романом Оль- 
гертотчем  поговорить. Вот он

! с ам  сю да  и д ет .
О том, что Баньновский идет 

> сюда можно было и не преду. 
преждать. потому что даже, если 

i он говорит на первом этаже 
| с кем-то <шо-секрету*. на чет- 
; вертом всем слышно, 
j — А х , это вы, честь имею. А 

я жду московскую комиссию,—
! как обычно шуткой приветство

вал меня бригадир.
— Что за комиссия?
— Д а, ком иссия мне, собст.

| венно, не нужна. Электромешал- 
| ка требуется, а она такая хнт.
; рая при комиссии и эккурсантах 
! работает, а как только уйдут —

ломается, и механики про нее 
: забывают. Вот т е  какая ока.
I зия...
! — Что это за условия, вы 
I придумали, — перебиваю я 
! Баньковского.
! — Вас интересуют условия?
; Это, знаете, не показательно.
I Лучше напишите, как мы теле- 
! визор покупали (так называют 
| здесь приемник «Москвич», ко
торый всегда включен на пол
ную мощность там, где работа, 
ют штукатуры). А условия дей

ствительно есть, не на оумаге, 
конечно, а так договоренность. 
Договоренность вот какая: за 
все, что касается подготовки ра
бочего места, за материал, ин
струмент, подачу раствора от
вечает бригадир, а штукатур 
приходит уже на готовое. Б ри
гадир выполняет свои условия, 
а от ш тукатура требует качест
во и количество, вот и все...
Так коротко охарактеризовал 
мне Баньковский свой метод р а
бо ты  со штукатурами. Но ЭТО 
очень скромный рассказ о том , 
как именно организован труд. 
При всем своем красноречии и 
о б щ и т ел ь н о м  х а р а к т е р е  Роман 
Ольгертович оказался не р а з г о 
ворчивее других, когда речь 
шла о нем самом, о его бесспор- 
новд таланте организатора.

Зато об этом хорошо говори
ли сами ш тукатуры, а ещ е луч
ше их дела.

В феврале, в самый короткий 
и трудный месяц, бригада Вань. 
ковского сдала малярам 32 квар
тиры, две лестничные клетки, 
подвал.

— Это у нас низкие показате
ли за полгода, — рассказываю т 
штукатуры. — В январе сдела
ли больш е. В январе заработок  
.бригады (тогда было 23 челове
ка) составил 37 тысяч рублей.

С виду каж ется, что в брига
де Баньковского, действительно, 
шутя мед пьют, но это только с 
виду. Побывайте у штукатуров, 
побеседуйте с людьми, и ника
ких сомнений на этот счет не бу.

дет. Здесь очень много поют и 
смеются, и трудятся всерьез.

Как вглядиш ься глубже, все в 
этой бригаде разлож ено по по
лочкам, кругом твердо устано
вившийся порядок. Теперь в 
бригаде Баньковского 26 чело
век. Сейчас пришли новые. 
Ю ля Тотышева, Зоя Велиханова 
пришли из бригады Войстрика,

справила хорошее пальто и вы
писала через посылторг швей
ную машину, что не умеют бе
речь деньги Ярослав Кизнер- 
ский и Виктор Александров, а 
это значит, надо пойти с ними, 
вместе после получки в магазин
и к у п и т ь  ч а с ы , м о с к в и ч к у , ЧТО
кому нужно. И Баньковский хо
дит вместе с такими в магазин,

Храмов Георгий Васильевич в 'п ом огает выбирать, советует, 
прошлом оухгялтвр, Артюш ев-J — Р у гается  когдя-нибудь ваш 
ский Павел Маркович. самый; бригад„р? _  спросила я как-то 
старый член бригады, работал; у Николая Рякецкого. 
раньше стекольщиком. Сам)
разные по возрасту и характеру: ~  А к а к  ж е,умеет гладить и про_ 
собрались здесь. Анатолию Не-' тив шерсти, послышалось в от-
помнящему 17 лет, а Артюшев- 
скому под 50, но удивительно 
дружно все живут. Пришли из 
разных мест, а уходить из брига, 
ды никто не собирается.

Звеньев в этой бригаде нет.
Баньковский считает лочему-то, 
что без звеньев удобнее.

— Конечно, не все одну рабо
ту делают, — говорит он по это
му поводу, — Ориентируемся по 
обстановке. Вот у Большедвор- 
ского, Белова силы побольше, я 
их на растворонасос ставлю.
Стены соплую сам на перемен
ку с кем-нибудь из «ветеранов».
М акаров со Сказальским лепни
ну ставят: карнизы, откосы, ро
зетки; остальные ш тукатурят,

Баньковский знает не только 
способности каждого члена
бригады, но знает, кто и как жи
вет, знает, кто умеет и кто не 
умеет тратить деньги, знает
кто, что покупает. Он может рас
сказать, что Ю ля Тотышева в
прошлом месяце купила часы и _____________________________
модельные туфли, а перед но-!~~  -------
вым годом— два крепдешиновых ! Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ 
платья, что Зоя Валиханова

вет.— Сегодня с утра имел честь 
с ним разговаривать: мусор не 
убрали, плотники ругаются. Но 
зла не помнит, больше своим ве
селым характером берет.

Я уходила из бригады, заведо
мо зная, что статьи о передовом 
о п ы те  у м е н я  не получится И 
призналась откровенно, что ещ е 
не знаю точно, что буду писать.

— Пишите веселее и все бу- . 
дет хорошо, —. просил мена, - 
Баньковский, — Каждый сме
шок заменяет яйцо всм ятку,— 
и засм еялся сам звонко-звонко.

Заранее извиняюсь перед Р о
маном Ольгертовичем и его дру
зьями за этот скромный рассказ: 
они заслуж или большее. Но я 
преклоняюсь перед методами 
Баньковского, перед оптимиз
мом, которым полна его голова, 
перед неиссякаемым весельем, 
которое приносит людям сча
стье!

Н. Троицкая.

Р Е 023616
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